



Alejandro Moreno. “Crisis en Taxco, por incapacidad de autoridades”

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que la crisis en Taxco, Guerrero, se debe a la incompetencia e incapacidad de sus autoridades. A través de su cuenta de X, consideró que el asesinato de la niña Camila, de ocho años, ocasionó el estallido del hartazgo ciudadano, que provocó el linchamiento de una de las presuntas responsables. “La crisis en Taxco se la debemos a la incompetencia de sus autoridades para atacar al crimen y a su incapacidad para dar justicia a las víctimas. El asesinato de la pequeña Camila provocó el estallido del hartazgo ciuda-

dano, algo que no debe minimizarse ni negarse”, expuso. Asimismo, consideró que el secretario de Seguridad de Taxco, Doroteo Vázquez, fue insensible al responsabilizar a la madre de la víctima, en un momento en el que “a la familia de Camila le urgen respuestas y justicia, no declaraciones irresponsables de las autoridades”.

GASPAR VELA

